

STEELDARTCLUB ERDING

Neue Spielstätte, neuer Teamkapitän

Erding – Der SteelDartClub Erding startet mit zwei Veränderungen in seine zwölfte Saison. Nach über zehn Jahren beim Gasthof Adlberger hat der Verein eine neue Spielstätte eingerichtet. Die Sportanlage wurde im Gasthof Zum Klosterl in Wörth aufgebaut und am Donnerstag mit

dem internen Ranglistenturnier eingeweiht.

Die zweite Veränderung ist eine personelle: das Aushängeschild des Vereins, Istref Berisha, hat aus gesundheitlichen Gründen seine Karriere unterbrochen. Wie sich das auf den Spielbetrieb der ersten Mannschaft in der Regio-

nalliga auswirkt, wird sich am ersten Spieltag zeigen, der am Sonntag, 24. September steigt. Teamkapitän Uli Hobmaier wird trotzdem gegen den DSV Au/Hallertau eine spielstarke Truppe aufstellen können. Die Saison für den SDC 2 um den neuen Teamkapitän Alex Rahm beginnt in

der Bezirksliga Nord bereits an diesem Sonntag mit einem Auswärtsspiel beim DSV Au 2.

Das erste Heimspiel findet am Sonntag, 8. Oktober, statt. Bereits eine Woche zuvor steigt ab 13 Uhr ein Eröffnungsturnier. Teilnehmen kann jeder.



Eine Pause macht Istref Berisha (M.). Neben ihm: Norbert Dazer (l.) und Skender Ismaili.

FOTO: SDC ERDING